
Weekly Report
■ 会長／中島 健児
■ 幹事／金子 拓哉
■ 会報／中村 和広

令和元年9月3日（火）

第1971回例会

2019 〜 2020 年度

第1971回例会記録　令和元年9月3日（火）  9/47回

＜点鐘＞� 中島健児会長
＜ソング＞　君が代　奉仕の理想
＜お客様ご紹介＞� 中島健児会長
米山奨学生　張楽君
中島健児会長より張君に奨学金が渡されました。

＜祝い事＞� 安藤亨親睦委員長
会員誕生　中島眞一会員、安藤亨会員、北島会員、
　　　　　古澤会員、井上勇会員
会員入会　安藤亨会員、鈴木文夫会員、井上勇会員、
　　　　　菅会員、嶋会員

＜会長報告＞� 中島健児会長
　先に、理事会報告です。
・昨年度の会計報告の件
・長岡移動例会の収支決算の件　
・�ガバナー公式訪問の件　ジャケット、ネクタイの
着用のお願い。
・ガバナー公式訪問の手土産の件　
・米山記念館100円募金の件　100円×会員数
・青少年交換学生収支決算の件　
　上記について、理事会で承認可決されました。
　以下、会長報告です。
1.�2019-20年度地区大会登録・関係書類一式着
①大会登録の案内
②RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会登録の案内
③地区大会「送金報告書」
④信任状証明書の提出について

⑤クラブ事務局員派遣依頼の件
⑥表彰対象者及び長寿・物故会員の件
関係書類は事務局で手続きしております。
2.��ロータリー財団月間（11月）にあたり、各クラブに
おける卓話実施のお願い
　地区に卓話者を依頼しております。
3.��米山梅吉記念館より　賛助会員・全国100円募金
運動の件　理事会報告の通りです。

＜幹事報告＞� 金子幹事
＊当クラブ例会スケジュール
9/24（火）　�16：00〜�清掃活動�

17：30�点鐘�シノワーズ�移動例会（夜会）
10/22（火）→地区大会へ振り替え
10/25（金）･26（土）　地区大会　パシフィコ横浜
10/29（火）　移動例会（夜会）
ポストインしています。ご確認ください。
＊�例会変更・案内　川崎高津南RC、川崎高津RC、
川崎とどろきRC、川崎中RC
＊その他
　・9月ロータリーレート　1＄＝106円

＜ニコニコ委員会＞� 山口篤委員長
　中島健児会長→「本日のプログラム、古澤委員長、
中村委員長よろしくお願いいたします」。金子幹事
→「本日のプログラム、古澤クラブ奉仕委員長、中
村研修委員長よろしくお願いいたします」。以下、
感謝を込めてニコニコヘ。赤本会員、阿久澤会員、

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1973回  9 月17日 委員会報告　青少年奉仕・米山奨学各委員長

第1974回  9 月24日 会員卓話　移動例会（夜会）

第1975回 10月 1 日 招聘卓話　米山奨学生 
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安藤美恵子会員、安藤亨会員、福家会員、井上久会
員、井上勇会員、石野会員、鴨志田会員、菊池会員、
小塚会員、都田会員、宮﨑会員、中島眞一会員、中
村会員、野島会員、親松会員、尾崎会員、佐々岡会
員、嶋会員、白井会員、鈴木文夫会員、鈴木岳人会員、
高山会員、渡邊会員、山口卓会員、屋敷会員、結城
会員、山口篤会員。

＜出席委員会＞� 鈴木文夫委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

＜ロータリー財団委員会＞� 阿久澤委員長
　鈴木文夫会員→「1985年9月1日入会。だいぶ身体
がガタがきましたがあと3年位がんばります」。安藤
亨会員→「入会祝いありがとうございます」。嶋会員
→「入会して13年目になります」。白井会員→「入会
祝い」。

＜米山奨学委員会＞� 屋敷委員
　鈴木清会員→「8月で67才になりました。会員には
同級生が5人いますので、同級会ができればと思って
います」。中村会員→「8月19日で55歳になりました」。

＜会計報告＞� 鈴木清会計監査会員長
　2018-19年度の一般会計、特別会計の報告があり
ました。

本日のプログラム
＜委員会報告＞
クラブ奉仕委員会� 古澤委員長

　現在、ロータリークラブの全会員は約100万人い
て、そのうちの1割が来年の世界大会が行われるハ
ワイに行くことを考えると、飛行機が500機位にな
るのかと、そんな事を考えてしまいました。
〔大きな議題としての会員減少〕
⃝�メークの期間の変更…前後2週間だったものを、
年内にする。※但し、第2590地区では従来通り。
⃝�女性会員を増やす。
第2590地区の女性会員比率　9.6%
百合丘クラブ　20%
⃝�職業分類を無くす…廃止していかないと、会員が
集まらない。人頭分担金も会員が減少していると
金額が上がっているという現状。
　当クラブは他クラブと違い、会員も増えています。
　百合丘クラブの良さ、強さを感じた次第です。

＜ロータリー研修委員会・広報委員会＞�中村委員長

研修委員会
　4人でスタートしたロータリーが、その後全世界
に広がって114年、現在122万人の会員がいます。欧
米や日本は会員数が減少してはいるものの、発展途
上国などは増えています。その中で、変えてはいけ
ない、受け継いでいくべきロータリーの原点は、愛
情の尊さ、友愛と寛容の精神、勤勉の精神と合理主
義といったポールハリスの志です。一方、社会や組
織の中、規模に応じて変える所も必要との事でした。
⃝�会員減…多くのクラブの悩みで、クラブが無くな
る、統合などある中、他人事ではなく関心を持つ。
⃝�会員数の少ないクラブでの、委員会や委員長の負
担を減らす運営等、検討の必要性。
広報委員会
　広報・PR活動により、世間にクラブの認知、社会
奉仕活動の良い・安心してもらえるイメージを知ら
しめると、自分も参加したいという仲間が増え、こ
れが会員増強にもつながります。ロータリーのロゴ
マークを的確に使っていきましょうとのことでした。

＜点鐘＞� 中島健児会長

会員 出席 欠席 メーク

第1971回	 49	 39	 10	 	 79.59%
第1970回	 49	 35	 14	 2	 75.51%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 31件	 31,000円	 296件	 352,514円
	 4件	 57,000円	 9件	 137,400円
	 0件	 0円	 0件	 0円
	 2件	 30,000円	 11件	 170,000円

累計


